

7. Februar 2024

Ukrainehilfe: Rheinmetall spendet 100.000 Euro an Olena-Selenska-Stiftung

Der Düsseldorfer Technologiekonzern Rheinmetall unterstützt die in Kyjiw ansässige Olena-Selenska-Stiftung (Olena Zelenska Foundation) mit einer Spende über 100.000 Euro. Eine entsprechende Zusage erhielt die Gründerin der Stiftung, Olena Selenska, Gattin des ukrainischen Präsidenten Wolodymyr Selenskyj, bei einem Treffen in Berlin. Die Stiftung ist seit Beginn des großangelegten russischen Angriffskrieges gegen die Ukraine aktiv. Gemeinsam mit ausländischen Unterstützern hilft sie betroffenen Menschen dabei, Kriegsfolgen zu bewältigen. Die wohltätige Initiative fördert Projekte in den Bereichen Bildung, Gesundheitswesen und humanitäre Hilfe.

Stiftungsgründerin Olena Selenska: „Ich freue mich, dass die Rheinmetall AG nun zu den verlässlichen Partnern der Stiftung gehört. Dieser Industrieriese ist ein Symbol für hervorragende deutsche Qualität. Ich bin davon überzeugt, dass unsere humanitären Initiativen dank einer so soliden Partnerschaft gestärkt werden. Gemeinsam bauen wir unser Land sicherlich wieder auf und machen die Ukraine stärker.“

Armin Papperger, Vorstandsvorsitzender der Rheinmetall AG: „Die russische Aggression hat unzählige Wohnhäuser, Schulen und Krankenhäuser in der Ukraine zerstört. Neben der Verteidigung des Landes, zu der wir als Unternehmen unseren größtmöglichen Beitrag leisten, kommt es darauf an, dass das Leben für die Menschen vor Ort weitergeht. Kinder müssen ausgebildet, Kranke behandelt, Familien versorgt werden. Mit unserer Spende wollen wir als Rheinmetall-Konzern dabei helfen, auch diese Ziele zu erreichen. Wir stehen zur Ukraine.“

In Bezug auf die militärische Verteidigung der Ukraine gegen die russische Aggression ist Rheinmetall mit seinen umfangreichen Lieferungen und Unterstützungsleistungen inzwischen der wichtigste rüstungsindustrielle Partner des Landes. So hat Rheinmetall beispielsweise im Oktober 2023 ein Gemeinschaftsunternehmen mit dem ukrainischen Staatskonzern Ukrainian Defense Industry JSC (vormals Ukroboronprom) in Kyjiw gegründet – die Rheinmetall Ukrainian Defense Industry LLC.

Im ersten Schritt erfolgen Wartungs- und Instandsetzungsarbeiten an Einsatzfahrzeugen, später auch die Fertigung von gepanzerten Fahrzeugen in der Ukraine, zum Beispiel von Fuchs-Transportpanzern sowie von Lynx-Schützenpanzern oder Panther-Kampfpanzern. Darüber hinaus ist Rheinmetall essentieller, strategischer Partner der Ukraine bei der Belieferung mit Munition, Gefechtsfahrzeugen, Flugabwehrsystemen, militärischen LKW und mobilen sanitätsdienstlichen Versorgungseinrichtungen.

► Keyfacts

- Rheinmetall spendet 100.000 Euro an Olena-Selenska-Stiftung
- Wohltätige Initiative seit 2022 in der Ukraine aktiv
- Engagement in Bildung, Gesundheitswesen, humanitäre Hilfe

► Kontakt

Oliver Hoffmann
Leiter Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Rheinmetall AG
Tel.: +49-(0)211 473 4748
oliver.hoffmann@rheinmetall.com

Dr. phil. Jan-Philipp Weisswange
Stellv. Leiter Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Rheinmetall AG
Tel.: +49-(0)211 473 4287
jan-philipp.weisswange@rheinmetall.com

► Social Media

- 𝕏 @Rheinmetallag
- 𝕏 @Rheinmetallag
- 𝕏 Rheinmetall